

# El Madrid expone su imagen

ALBERTO BRAVO  
MADRID

## Visita San Mamés con el objeto de reivindicar su estilo ante un Athletic que crece recordando su goleada al Barcelona

El Real Madrid partió ayer hacia Bilbao con dos consignas. La primera, meramente estadística, tiene relación con tres puntos en juego y con una oreja puesta en Oviedo, donde el Barcelona debe pinchar para que los blancos tengan opción de hacerse con el liderato.

Y la otra orden es mantener una línea de juego coherente, como la de los últimos partidos, con el fin de que el aficionado compare el juego desplegado entre Madrid y Barcelona. La excusa es que los blancos toman rivales que deja el Barcelona y la

imagen ofrecida por los azulgranas en San Mamés fue impudicamente desastrada. Así, el equipo de Heynckes quiere dejar huella en un campo sumamente exigente que mantiene el recuerdo del naufragio del actual líder.

El Real Madrid se agarrará a nombres de intachable solvencia. En este punto, emergen Pedja Mijatovic, en un excelente momento de forma, y Fernando Morientes, que volverán a ser titulares. Heynckes no tiene previstas variaciones en un

once que está dando buenas rentas, con Jaime en el lateral (Panucci no se recupera), Guti en la medular (juega mejor fuera de Chamartín que dentro de su casa) y con Sanchis cerrando las vías del 'reencuentro' con Karanka, que previsiblemente volverá a ocupar un puesto en el banquillo, esta vez en 'su' Cate-dral.

Jupp Heynckes, que pasó dos años excelentes en Bilbao, conoce lo que representa este tipo de partidos y sabe por dónde pasan las opciones

### LA LIGA (13ª jornada)

#### ATHLETIC (8º, 18 puntos)

Imanol Etxeberria; Roberto Ríos, Carlos García, Alkorta; Larrainzar, Urrutia, Alkiza, Larrazábal, Guerrero; Joseba Etxeberria y Urzaiz.

#### REAL MADRID (2º, 27 puntos)

Cañizares; Jaime, Hierro, Sanchis, Roberto Carlos; Seedorf, Redondo, Guti, Raúl; Mijatovic y Morientes.

#### Árbitro

Fernández Marín (Colegio Valenciano).

#### Estadio

San Mamés (20:30).

del Madrid. "Debemos tomar la iniciativa para ganar y no esperar, aunque el Athletic tiene capacidad para empujar a su adversario hacia la defensa. Nosotros estamos desarrollando un buen juego, de gran nivel, y somos perfectamente capaces de ganar en San Mamés", indicó el técnico alemán.

El entrenador blanco no olvida su estancia en Bilbao. "Tuve mucho éxito con el Athletic. Cuando llegué estaba en posiciones de descenso y anduvo mal. Conmigo se

recuperó y yo modernicé su juego. Es un placer jugar allí porque el ambiente es estupendo, el césped también es bueno y la afición sabe de fútbol", precisó.

Heynckes se muestra tremendamente satisfecho con la respuesta que está ofreciendo Morientes. El técnico blanco indicó ayer que "antes de comenzar la pretemporada ya advertí sobre las condiciones de Morientes. Está aprendiendo mucho en jugadas individuales y su técnica también progresa". Heynckes añadió que "su posible convocatoria con la selección es cuestión de tiempo, aunque Cledebe decidir, ya que tiene mucha gente para ese puesto".

### LOS DETALLES

#### Respuesta a Rodo Illgner

Jupp Heynckes fue ayer contundente, tras las declaraciones efectuadas el jueves por Illgner, que 'amenazó' con marcharse del Madrid si no tenía más oportunidades. "Todo jugador tiene libertad para expresar lo que quiera. Es comprensible que lo que él desea jugar, pero el Madrid tiene tres porteros de categoría y puede jugar cualquiera y Cañizares está jugando muy bien. Por el momento, no creo que nadie quiera pagar la cláusula de rescisión (1.000 millones de pesetas) por Illgner", precisó Heynckes.

#### Davor Suker se resigna

Suker aparece tranquilo, quizá resignado a su suplencia ante la pujanza de Morientes y la indiscutible aportación de Mijatovic. "Seguro que Heynckes tiene dulces sueños porque cuenta con gente muy buena para elegir. Yo, como siempre, espero jugar en Bilbao, aunque el entrenador todavía no ha dicho nada. No estoy en racha, pero seguro que ésta llegará y volveré a marcar muchos goles".

#### La buena racha de Mijatovic

Pedja Mijatovic nunca ha perdido en San Mamés. La pasada campaña, el Real Madrid de Capello no pudo contar con sus servicios y el equipo blanco cayó en Bilbao (1-0). Mijatovic espera "seguir con mi buena racha en San Mamés, ya que con ella el equipo ganaría. Ya veremos...".



CONFIANZA De izquierda a derecha, Morientes, Redondo, Raúl y Guti, que previsiblemente serán titulares hoy en San Mamés, durante un entrenamiento del Real Madrid.

SANTIAGO SASIETA  
BILBAO

## Luis Fernández vaticina un triunfo del Athletic por 1-0

El técnico rojiblanco aseguró que "el Madrid nos tiene muchísimo respeto"

Luis Fernández, en su línea, se encargó ayer de ofrecer esperanzas a San Mamés, que presentará hoy un lleno absoluto. "No se preocupen. El Real Madrid perderá, y lo hará por 1-0", indicó el técnico del Athletic.

Luis Fernández precisó que "el Real Madrid tiene muchísimo respeto al Athletic y tendrá que sudar mucho si quiere vencer en San Mamés. Aquí jugará con más reserva que en otros sitios".

El entrenador del equipo vasco contará para el cho-

que con dos piezas que han sido bajas en los últimos días por diversos problemas físicos. Josu Urrutia —un hombre de confianza de Luis Fernández, eje en la parte central del campo— y Urzaiz —habitual en la brega ofensiva— serán de la partida, algo de lo que no disfrutará José María García, con una lesión en la espalda.

Luis Fernández desea incluir a muchos jugadores por delante del balón, a quienes instará al sacrificio en la presión, con el fin de evitar que el Real Madrid suba el balón con comodidad.

El Athletic pretende echarse encima de su rival y jugar con la línea adelantada, aunque tal situación dependerá de las maniobras

madridistas en el desplazamiento del balón y en el movimiento entre líneas. De esta forma, Guerrero, Alkiza, Etxeberria y Urzaiz se antojan como titulares.

Especial atención ha puesto Luis Fernández en el trabajo por las bandas. El Athletic echará mano de Larrainzar y Larrazábal, aunque el ex madridista Lasa podría tener su oportunidad. Rafael Alkorta, que se enfrenta a sus ex compañeros, también tiene plaza garantizada en el centro de la defensa.

El Athletic, según anunció su técnico, desestimará cualquier especulación, por lo que el espectáculo parece garantizado.



RAFAEL ALKORTA